



GRACIAS POR MANTENER LA DISTANCIA  
Mercedes-Benz

# Administración de Test de PCR

Estimados,

Con el objetivo de poder avanzar con la detección de casos asintomáticos (pacientes que no presentan síntomas) frente al avance de la pandemia del Corona virus, hemos decidido realizar test de PCR **desde hoy y durante las próximas semanas** de acuerdo a ciertos criterios definidos por nuestro equipo de Servicio Médico.

El test de PCR es una prueba que permite detectar un fragmento del material genético de un patógeno o microorganismo para el diagnóstico de una enfermedad. Este test mide la presencia o ausencia de virus, que se informará en el resultado: positivo o negativo.

Desde Servicio Médico se establecieron que los criterios para definir quiénes serán testeados durante las próximas semanas son los siguientes:

- **Edad:** personas mayores de 50 años
- **Antecedentes demográficos epidemiológicos:** que vivan en zonas de alta circulación del virus. Por ejemplo, Partido de la Matanza.

En este sentido, los maestros de producción y los gerentes recibirán un listado con el detalle de las personas que serán convocadas a realizarse el estudio y además serán quienes entregarán un ticket que habilitará al empleado a acercarse a la carpa (ubicada en la plaza de ingreso a la planta) dónde se realizará el test correspondiente.

**El PCR se hace a través de un hisopado nasofaríngeo y los resultados estarán disponibles entre las 48 a 72 hs.**

Ante cualquier duda, podrán comunicarse con Servicio Médico (interno 9210) o por mail a [serviciomedicoargentina@daimler.com](mailto:serviciomedicoargentina@daimler.com)

**Entre todos nos cuidamos.**

Saludos cordiales,  
Recursos Humanos.